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Kleine Anfrage zur Tagesordnungspunkt 2 

In der Sitzung der BV Vohwinkel vom 01.02.2023 hat sich folgende Kleine Anfrage von Herrn 

Schäfer (SPD Fraktion) ergeben: 

Herr Schäfer bittet die Verwaltung darum, einen Bericht über die Verwendung der GFG-Mittel aus 

dem Jahr 2022 zu erstatten. Die Bitte wird als Kleine Anfrage zu Protokoll genommen. 

 

Markus Paetz 

 

Die Anfrage wurde vom Ressort 103 - Grünflächen und Forsten am 30.10.23 folgendermaßen 

beantwortet: 

Mit Beschluss vom 16.11.2022 hatte die BV Vohwinkel GfG-Mittel in Höhe 109.222,00 € 

für die Spielplatzsanierung in Vohwinkel, insbesondere den Kinderspielplatz Herderstr. / 

Stormstr. zur Verfügung gestellt. 

Von den Geldern wurde bisher die Instandsetzung von Nestschaukel und Tarzanschwinger 

auf dem Kinderspielplatz Ehrenhainstr. mit Kosten in Höhe von 12.922,92 € finanziert. In 

erster Linie mussten hier die Fallschutzbereiche saniert werden. Leider ist der 

Fallschutzbereich erneut durch Vandalismus beschädigt worden. Eine erneute Reparatur 

wird derzeit beauftragt. Die Ausführung wird durch städtische Haushaltsmittel finanziert. 

Die verbleibenden Gelder in Höhe von 96.299,08 € sind für Sanierungsarbeiten auf dem 

KSP Herderstr./Stormstr. eingeplant.  

Derzeit vorgesehen sind neben dem Ersatz des seit mehreren Jahren abgesperrten 

Spielturms auch eine neue Schaukel, ein neues Sandspielgerät und einen 

Balancierparcour. Für die Gesamtmaßnahme schätzen wir die Kosten auf ca. 155.000,00 

€. Die fehlenden Mittel werden aus dem städtischen Haushalt ergänzt. 

Die Ausschreibung wird in den nächsten Tagen veröffentlicht werden, so dass noch in 

diesem Jahr ein Auftrag erteilt werden kann. Wenn nichts Unvorhergesehenes 

dazwischenkommt, werden die Arbeiten im Frühjahr 2024 erfolgen 
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Die lange Wartezeit bis zur Umsetzung des Beschlusses liegt in erster Linie darin 

begründet, dass die Maßnahmen aus allen GfG-Beschlüssen aller Bezirksvertretungen 

maßgeblich von einer Bauleiterin geplant und begleitet werden. Deshalb können 

Maßnahmen nur nacheinander nach Eingang des Beschlusses durch das Ressort 

bearbeitet werden. 

 

 

Berendes 

 


